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Alejandro Tiana: "La LOE ha 
conseguido muchos acuerdos sin 
perder los rasgos progresistas"  

 
EL SECRETARIO general de Educación del MEC, Alejandro Tiana, dijo en su intervención 

que el problema de la cohesión social  "no es un asunto exclusivamente educativo sino que 
presenta unas vertientes que tienen que ver con nuestro modelo de desarrollo o de 
crecimiento" y que lograr la integración social de los inmigrantes constituye un desafío 
complejo al que debe contribuir el sistema educativo.  

Tiana añadió que la LOE "es una buena ley, que ha conseguido muchos acuerdos sin 
perder los rasgos progresistas que debía incluir y que en el ámbito de las políticas 
educativas y en relación, sobre todo, con la cohesión social ha avanzado unos pasos más 
que la LOGSE en sus más de veinte años". En su opinión, la nueva ley educativa "sienta 
unas bases adecuadas para poder afrontar estas cuestiones de la convivencia y de la 
cohesión social". No obstante, matizó que la ley "no es más que un marco general que por sí 
solo ni resuelve ni soluciona los problemas sino que hay que ver cómo se desarrolla y cómo 
se aplica".  


